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星报讯（见习记者 徐越蔷） 小区里欲建养老
院，遭业主强烈反对。在合肥市铜陵南路与太湖东
路交会处万振逍遥苑 16 号楼，一处正在施工的养老
机构项目被叫停。4 月 3 日上午，记者赶到该小区一
探究竟。

现场：楼上住宅 楼下建养老机构
该小区16号楼为商住楼，共32层，约有400户居

民。有业主说，过年后发现有施工车辆进出16栋，但
门口未张贴任何公告，业主们均不知楼下在做什么。

“昨天晚上接到公示，大家才知道要建设养老院，这一
下全炸锅了！”业主们纷纷表示，事先毫不知情，全都蒙
在鼓里。“我们买房时，一层至三层标注的是办公楼，现
在要被改成养老院。我们就住在楼上，不合适。”

在16号楼一层大厅里 ，记者从“静安集团养亲苑
装饰设计施工图”上看到，项目设有内科诊室、输液大
厅、康复科、放射科控制室、检验科、标准病房、休闲大

厅等区域。一层地面上堆置着木板、水管等建材，二
层已有新建的水泥墙，南部区域被分隔为单间。

有业主向记者展示了由北京达飞安评管理顾问有
限公司发出的“安徽静安养亲苑包河分院社会稳定风
险征询意见公示”。公示显示，安徽静安养亲苑包河分
苑是静安健康产业集团计划建设的嵌入式社区居家养
老服务机构，位于万振逍遥苑四期 16 栋负一层至三
层，项目设置社区食堂、中西医结合问诊部、社区日间
照料中心（老少活动中心）、医养结合照护中心。

业主：“太平间”、影响生活品质
12 栋、16 栋、17 栋的业主们说，项目选址临近小

区东门，是主要出入口，往来车辆繁忙，尤其是在上下
学、上下班的时间段，可能会造成车辆严重堵塞。外
来看望亲属的人员也会带来安全隐患，外来车辆会占
用小区资源。还有一些业主充满疑虑：“如果建成，会
不会有很多得了重病的老人在这里度过余生？是不

是还要设太平间？”
“这里根本不适合建养老院，不向阳、阴暗，老人晒

不到太阳。”几位年龄较大的业主说，自己如果以后住
养老院，也不会想住在这样的环境里。

项目单位：暂停施工 继续征求意见
由于业主强烈抵制，当天，包河区民政局、朱岗社区

居委会、合肥万振物业管理有限公司等与业主代表进行
了沟通，但始终未能取得一致意见，该养老机构项目目前
已暂停施工。项目单位安徽静安健康产业发展股份有限
公司负责人蔡女士说：“前期只进行了简单布局，现在暂
停，继续征求意见。”对于业主较为关心的“太平间”问题，
蔡女士表示，保证绝对不会设置临终关怀场所。

“现在正处于由第三方机构也就是北京达飞安评
管理顾问有限公司进行评估的阶段，如果大多数居民
表示反对，项目是无法开建的。”包河区民政局老龄办
一位王姓负责人说。

星报讯（周莹莹 李玲 记者 马冰璐） 近日，本
报报道了“单亲爸爸”侯俊因车祸身受重伤昏迷，8
岁儿子期盼他早日醒来陪自己长大一事。昨日，
爱心市民何强看到报道后深受感动，将4.5万元爱
心款送到侯俊的病床前。

据了解，何强在合肥市南岗镇经营一家酒店，
“看到报道后，我心里很不是滋味，特别想为侯俊
父子俩做些事。”他说，自己是一位普通的创业者，
创业的过程中，曾收获许多关心和支持，“我觉得，
是时候做一些事回馈社会了。”

昨日，他将 4.5 万元爱心款送到侯俊的病床
前，“和高昂的医疗费相比，这笔钱是杯水车薪，我
呼吁更多的爱心人士向侯俊伸出援手，一起帮孩
子留住爸爸。”何强激动地说道。

共享胶囊旅馆
入驻合肥新桥国际机场

星报讯（方明杨 叶佳超 记者 祝亮 文/图） 如
果乘飞机“提前量”太久，在机场哪里能休息？如果
乘坐第二天的早航班，想提前一天住在机场怎么
办？空港酒店当然可以选择，但是合肥新桥机场又
引入了一家名为“睡机场”的袖珍睡吧，让旅客又多
了一份便利选择。

为方便旅客乘机，合肥机场于 2017 年即引入
了“睡机场”袖珍睡吧。据负责睡吧日常管理的张
蕊店长介绍，目前共有16个房间。单个睡吧面积有
4 个平方米，一张单人床，配有桌椅，可满足行李存
放、充电等需求。房间通风透气，和候机楼环境温
度一致，可以使用候机楼公共无线网，在熙熙攘攘
的候机厅，是一个难得的独享空间。

社区关工委
组织青少年参观安徽好人馆

4月3日下午，合肥市三孝口街道西平门社区关
工委组织了一场爱国主义教育基地实地学习活动。
关工委负责人和辖区内安庆路第三小学的老师带着
五年级20多名同学来到好人馆，由专业讲解员接
待。安徽好人的先进事迹，全面诠释了敬业奉献、助
人为乐、诚实守信、见义勇为、孝老爱亲的道德精神。
同学们学习了829位入列中国好人榜的安徽好人先进
事迹，纷纷表示要努力学习，做一个助人为乐、诚实守
信、见义勇为、孝老爱亲的好同学。 ▋张玫胡静静

星报讯（记者 任金如） 昨日，市场星报、安徽
财经网（www.ahcaijing.com）、掌中安徽记者从省
经信委新闻通气会上获悉，我省民营经济发展系
列报告发布，2017年，我省界首市光武镇、无为县
高沟镇、界首市田营镇、肥西县桃花镇、蜀山区南
岗镇营业收入200亿元以上。

截至 2017 年底，全省产业集群专业镇营业
收入超 10 亿元 138 个，超 50 亿元 49 个，超 100
亿元 21 个，超 200 亿元 5 个。如界首市光武镇
立足再生塑料资源丰富的优势，以光武循环工业
园建设为载体，狠抓产业链条衍射，吸引了众多
产业要素的集聚，培育规模以上企业 70 家，已成
为华东地区重要的化纤生产基地、全国再生塑料
最大的集散地之一。2017 年，该镇营业收入超

400亿元。
分区域看，全省16个市、212个产业集群专业

镇中：规模以上企业数最多的是合肥市（558家）；
实现营业收入最多的是合肥市（1007.43亿元）；上
缴税金最多的是合肥市（71.17亿元）；实现利润最
多的是滁州市（133.89 亿元）；从业人员最多的是
安庆市（34.86万人）。

分专业镇看，全省16个市产业集群专业镇企
业数最多的是桐城市范岗镇（1459户）；从业人员
最多的是裕安区苏埠镇（15.88万人）；规模以上企
业数最多的是肥东县撮镇镇（116 个）；实现营业
收入最多的是界首市光武镇（461.36 亿元）；上缴
税金最多的是蜀山区南岗镇（45.79亿元）；实现利
润最多的是天长市金集镇（52.69亿元）。

我省民营经济发展报告发布
五个镇营业收入200亿元以上

合肥一小区拟建养老院，业主反对被叫停

合肥轨道交通“刷手机”
进站乘车指日可待

星报讯（叶佳超 记者 祝亮） 为了进一步提升
轨道交通出行服务品质、效率，为广大市民乘客提
供更加便捷、高效的出行服务，合肥轨道交通公司
联合南京熊猫、安徽移动全国首创，共同研发出“刷
手机就可过闸进站坐地铁”的一种全新技术——

“一号通”。近日，“一号通”技术已在轨道交通2号
线安农大站和三孝口站试验成功，有望很快将在1、
2号线全线进行推广使用。

“一号通”是一种基于手机支付功能的轨道交
通检票机通行技术，是地铁运营方与通信运营商合
作共同为乘客提供的一种使用手机刷号乘车的智
能化服务功能。在轨道交通自动检票过程中，应用

“一号通”识别过闸支付技术能够帮助乘客在通行
时采用更少的操作，减少诸如打开手机、App、生成
识别码等操作流程，实现智能化识别和支付，在进
一步方便乘客乘车的同时，也大大提高了轨道交通
的通行效率。

在此基础上，合肥轨道公司下一步还将联合南
京熊猫、中国移动、中国电信、中国联通进一步开展

“一号通”技术的深入研发，力争尽快实现广大市民
乘客“只要有手机都可刷手机过闸乘车”。

合肥国际邮件互换局
项目正式开工

星报讯（赵润 胡正球 记者 沈娟娟） 记
者获悉，合肥蜀山经济开发区重点项目合肥
邮件处理中心（国际邮件互换局）项目正式
开工，项目建成后日处理包裹可达 60 万件，
将加快国际邮件的出入境通关速度。

据了解，合肥邮件处理中心项目由安徽
省邮政公司投资建设，占地 200 亩，项目总
投资 13 亿元，建筑面积约 22 万平方米。建
设集仓储、通关、结汇、退税、寄递等服务于
一体的合肥邮件处理中心，下设国际邮件互
换局（交换站）、合肥海关驻邮局办事机构。

相关负责人透露，建成后,合肥邮件处理
中心日处理包裹60万件以上，其中国际包裹
10万件，进口商品将以奶粉、尿不湿、化妆品、
电子产品、箱包等为主，合肥邮件处理中心业
务可覆盖整个安徽省及周边省市地区，将促
进物流配送网络及国际航线的发展，进一步
提高合肥邮区邮件处理及传递时限和效率，
加快国际邮件的出入境通关速度，促进安徽
省跨境贸易电子商务的发展，成为安徽省外
向型经济的重要增长极。

记者获悉，合肥国际邮件互换局2016年
4 月正式运营，目前实现了对美国、日本、法
国、澳大利亚、韩国、英国、加拿大、俄罗斯以
及我国台湾、香港主要跨境出口国家和地区
的国际邮件总包直封，大幅提升安徽省国际
包裹运输速度。

据相关负责人介绍，2017 年1月国际邮
件进口业务正式通关，互换局业务全面开办，
日平均进口包裹5000件，2017年全年进出
口包裹超过1000万件，进出口额超2亿美元。

“8岁儿子期盼昏迷爸爸醒来”后续：
爱心人士送来4.5万元“救命钱”


